

Wozu dient der Informationsspiegel "Neckar und Steinbach" in Ziegelhausen?

Im Mai 2019 wurde das Erscheinen der "Stadtteilrundschau" eingestellt. Ziegelhausen braucht aber ein Medium, das Stadtteilpolitik den Bürgerinnen und Bürgern transparent macht. Die örtliche Presse kann die "Ziegelhäuser Themen" nur grob wiedergeben. Das Stadtblatt müsste aus Paritätsgründen allen Stadtteilen Platz einräumen. Dies ist nicht vorgesehen. Wir - die Bezirksbeiräte in Ziegelhausen - wollen:

- die BürgerInnen in Ziegelhausen über stadtteilbezogene Themen informieren,
- die Positionen und Lösungsvorschläge der verschiedenen Gruppen im Bezirksbeirat darstellen,
- Anregungen aus der Leserschaft aufnehmen (Leserbriefverfahren).

Die in der ehemaligen Stadtteilrundschau evidenten Nachrichten über Vereine, gesellschaftliche Informationen u.a. sind wichtig, aber vorerst leider nicht Teil unseres Konzeptes.

Dazu empfehlen wir das Portal "[Ziegelhausen - Peterstal](#)" von Dr. Marme.

Die Seite "Neckar und Steinbach" wird ab dem 12. Februar 2020 veröffentlicht. Natürlich müssen noch viele Platzhalter ausgetauscht werden, die Seite ist erst strukturell eingerichtet, die einzelnen Beiträge, Bilder etc, sollen in den nächsten Wochen aufgebaut werden.

Wir wünschen uns einen guten Start und Ihnen interessante Lektüre